

Communiqué du 18 Avril 2023

Contre la Répression et pour la Solidarité - CRS 26

Le jeudi 20 Avril 2023, le ministre de la justice se rend sur notre territoire, pour l'inauguration d'un nouveau bâtiment au centre pénitentiaire de Valence. Nous, militant.e.s, membres d'associations, citoyen.ne.s n'avons eu de cesse d'alerter la population sur les attaques continues aux libertés d'association- exemple tout récent, les propos du gouvernement sur la Ligue des Droits de l'Homme - aux libertés de réunion, de rassemblement, d'expression.

En effet, ces dernières années ont vu une grave montée des atteintes aux personnes et aux groupes formels ou informels, sur notre territoire comme ailleurs en France, et bien trop souvent la justice s'est malheureusement laissée instrumentaliser par le gouvernement.

En plein mouvement social contre la réforme des retraites, nous pourrons rappeler jeudi au ministre que sans le retrait ferme et définitif de cette réforme, aucune discussion d'aucune sorte n'est possible.

Nous serons donc présent.e.s, toutes et tous ensemble, jeudi pour nous faire entendre du ministre de passage chez nous, et appelons toutes les personnes qui se sentent concernées par cette réforme et par la répression militante et politique à nous rejoindre.

Rendez-vous jeudi à 9h, au rond point rue de la forêt / Chemin Joseph Astier.

Signataires

Action Collective Antifasciste de Valence, ASTI Romans, ASTI Valence, CNT Drôme, Colleuses de Valence, UL CGT Valence, FSU 26, Collectif de Gilets Jaunes, NPA Valence, Ricochets.cc, Arrêt du nucléaire 26 07, Solidaires 26 07, Sud Culture 26 07, Sud Éducation 26, Witch Bloc Valence